
Le bonheur est souvent à

portée de main, il faudrait

juste que nous ouvrions un

peu plus les yeux pour voir

qu'il est là et le saisir. Le

monde, c'est les hommes et ce

sont les hommes qui feront le

bonheur du monde... donc à

tous d'y travailler, et c'est en

travaillant ensemble qu'on y

arrivera, pas chacun dans son

coin.
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